

Huhn und Hund

von Philipp Sonntag

Für Faschisten reicht als Trigger
ein Chinese oder „Nigger“
den er mit Rassenwahn verflucht –
doch wissenschaftlich untersucht
sind was Schimpansen von uns trennt
bei Genen grad mal zwei Prozent.

Das reicht nicht für den Rassenwahn,
da muss endlich was Neues ran.
Parteiprogramm: Neo-Rassismus,
mit viel Wissenschaftlerismus.
Da geht man dann als Rassen-Hund
der Hühnerrasse auf den Grund.

Das gibt ein Gackern und ein Zetern,
die Hühner lassen reichlich Federn.
Mit Tierschutz gibt es Stunk und Zank:
„Habt Ihr noch alle Rassen im Schrank?“
Mit Hühnern gibt es bald Versöhnung,
das Ganze braucht halt noch Gewöhnung